

VALORACIÓN PRELIMINAR DE LA CONFEDERACIÓN ESPAÑOLA DE CAJAS DE AHORROS ANTE LA ANUNCIADA REFORMA FINANCIERA

La Confederación Española de Cajas de Ahorro (CECA) valora positivamente la reforma anunciada hoy por el Ministro de Economía y Competitividad. En particular, comparte su objetivo de impulsar el saneamiento de los activos problemáticos, a fin de configurar un Sistema Financiero más sólido sobre el que apoyar la recuperación de nuestra economía. De hecho, desde enero de 2008 el Sector de Cajas ha destinado a saneamientos un importe superior a los 55.000 millones de euros, a lo que hay que sumar el intenso esfuerzo ya realizado de racionalización de la capacidad instalada. Todo ello les permitirá afrontar los nuevos requerimientos desde una base más sólida.

A falta de conocer el contenido definitivo del anunciado Real Decreto-ley, la CECA confía en que con esta reforma se dé por completado el marco regulatorio de las entidades de crédito, dotándole así de estabilidad de cara al desarrollo de su actividad de financiación, prioritariamente orientada a las familias y Pymes.

Las Cajas de Ahorro colaborarán activa y lealmente con el Gobierno en la ejecución del plan anunciado hoy.